## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## Nace Francisco Javier Muñoz Cuesta, fiscal del Tribunal Supremo

El 12 de septiembre de 1955 nació en Jaén el jurista Francisco Javier Muñoz Cuesta. Fiscal del Tribunal Supremo que ejerció en la Comunidad Foral de Navarra.

Es uno de los pocos casos en que, tras ejercer de fiscal, se pida la excedencia, se ejerza la abogacía y se reingrese a la Fiscalía, lo que motivó que la Junta de Fiscales tuviera que elevar una consulta sobre si, en el caso de reingreso, el fiscal estaba obligado a elegir una de las primeras plazas que salieran a concurso.

Su reingreso a la misma Fiscalía de la Comunidad Foral de Navarra, a la que pertenecía cuando en 2012 pidió la excedencia, fue en julio de 2015 y, tres meses después, ya **era nombrado para ocupar plaza en la Fiscalía del Tribunal Supremo**, donde le apadrinó **Juan Manuel Fernández**, vocal del CGPJ. El trabajo en la abogacía lo desarrolló en una de las sedes de Andalucía del Bufete **Martínez-Echevarría**, que calificó su experiencia como positiva al reingresar a su trabajo como fiscal. En 2004 recibió, en el *Día de la Pol* ...